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A 5.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2.º PERÍODO, LEGISLATIVO DA CAMARAMUNICIPAL DE GARANHUNS, REALIZADA EM os DE SETEMBRODE 2021.

Aos três (03) dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um (2021), às 10horas e 30. minutos, em sua sede própria, locaIiZada na Rua Joaquim Távora, 305, nestaCidade de Garanhuns, do Estado de Pernambuco, realizou-se a terceira (3.ª) Reunião do2.º (segundo) Período Legislativo dO corrente ano da Câmara Municipal de Garanhuns,sob a Presidência do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino, secretariado,excepcionalmente, pelo Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo e pela Vereadora MariaNelma Carvalho da Costa, que atuaram como 1.º e 2.ª Secretários, respectivamente.Compareceram os seguintes Vereadores: Senivaldo Rodrigues Albino, _Darliane MendesRodrigues Lira, Maria Nelma Carvalho da Costa, Luzia Cordeiro da Silva, Bruno LuizTaveira Cavalcante, Thiago Paes Espindola, Magda Alves de Melo, José Juca de MeloFilho, Fany Lilian Marcos Bemal, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Erivan Pereira Pita,Matheus Santos Martins de Araújo, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso deFarias, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Gerson José de Carvalho Souza Filho e Alcindode Melo Correia. Havendo número legal, O Senhor Presidente declarou a presenteReunião aberta em nome de Deus, convidou todos para ouvirem de pé trecho dO Hino de
., Garanhuns. Em seguida, convidou a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa parafazer a leituragde um trecho da Biblia Sagrada, que foi assistida por todos os presentesem pé, e a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal, para fazer a leitura de um trecho daConstituição Brasileira. Neste momento, assumiu a Primeira Secretaria o VereadorAlcindo de Melo Correia. Continuando, O Senhor Presidente solicitou que os Vereadores(as) Erivan Pereira Pita e Magda Alves de Melo que recepcionassem a Senhora HildaViana Torres, Agente de Saúde e Coordenadora Geral dos Agentes Comunitários deSaúde (ACS) para prestar homenagem ao Dia dos Agentes Comunitários de Saúde. Emseguida, da Tribuna“da Câmara passou a fazer uso da palavra a Senhora Hilda VianaTorres, _que saudou a todos e agradeceu a oportunidade de fazer uso da palavra. Disseque está muito feliz em poder homenagear uma classe tão importante para a saúde *

pública. Agradeceu imensamente a todos que fazem a Casa Raimundo de Moraes peloProjeto de Lei que instituiu O dia 06 de setembro como O Dia Municipal dO AgenteComunitário de Saúde (ACS). Disse, também, que a luta não tá sendo fácil durante estapandemia. Salientou, ainda, que é preciso lutar por vários direitos em favor destacategoria tão sofrida. Para concluir seu discurso, a Senhora Hilda Viana desejou votos deesperança, paz e saúde a todos que estão presente e/OU on—Iine. Com a palavra O SenhorPresidente, que parabenizou toda esta categoria pelo brilhante trabalho que esta classe
.vem realizando antes e durante esta pandemia. Prosseguindo, passou a palavra a
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Segunda Secretária, para a leitura da Ata da Reunião anterior. Foi aprovada, por
unanimidade, pelo Plenário, a Ata da 4.ª Reunião Ordinária do Segundo Período
Legislativo de 2021. EXPEDIENTE: logo após, foi passada a palavra o Primeiro
Secretário, para a leitura do Expediente. Constou do Expediente: Oficio nº 0158/2021 da
Secretaria de Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta ao Oficio n.º 154/2021,
datadode 25 de fevereiro do ano em curso, que versa sobre pedido de realização de
asfalto com saneamento básico, para o trecho da Rua Padre Agobar Valença, entre a
empresa São Cristóvão e o prédio da antiga Brasil Gás, neste Município; Ofício nº
0160/2021, da Secretaria de Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta ao Oficio n.º
198/2021, datado de 04 de março do ano em curso, que versa sobre pedido de realização
de serviços de pavimentação e drenagem das águas servidas da Rua São Vicente de
Paula, na Várzea, Bairro Manoel Chéu, neste Município; Ofício n.º 0161/2021, da
Secretaria de Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta ao Oficio n.º 230/2021
datado de 18 de março do ano em curso, que versa sobre pedido de realização de
pavimentação asfáltica da,Estrada Vicinal até a bifurcação da Av. Canhotinho e Rua São
Vicente, neste Municipio; Oficio nº 0162/2021, da Secretaria de Planejamento e Gestão
(SEPLAG), em resposta ao Oficio n.º 129/2021, datado de 25 de fevereiro do ano em
curso, que trata sobre a realização de estudos a revisão da Lei n.º 3.620/2008-Plano '

Diretor Participativode Garanhuns; Ofício nº 0163/2021, da Secretaria de Planejamento e
Gestão (SEPLAG), em resposta ao Ofício nº 248/2021, datado de 19 de março do ano
em curso, que trata sobre a criação de comissão para elaboração do Regime Jurídico dos
Servidores Públicos de Garanhuns; Parecer nº 077/2021, da Comissão de Legislação,
Justiça e Redação de Leis, favorável ao Veto Parcial nº 014/2021 (Oposto ao Projeto de
Lei nº 058/2021); Parecer nº 078/2021, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação
de Leis, contrário ao Veto Parcial nº 015/2021 (Oposto ao Projeto de Lei nº 083/2021);
Pareceres n.ºs 079 e 080/2021, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação de Leis,
favoráveis aos Projetos de Resolução nº 049 e 053/2021, respectivamente; Pareceres
Conjuntos nº s 069 e 070/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação de
Leis; e de Educação e Cultura: Esportes e Turismo, favoráveis aos Projetos de Resolução
de' nº s 050 e 052/2021; Parecer Conjunto nº 068/2021, das Comissões de Legislação,
Justiça e Redação de Leis; e de Educação e Cultura, Esportes e Turismo. Em seguida, o
Senhor Presidente franqueou a palavra para os Vereadores apresentarem seus Projetos:
A Vereadora Maria“Nelma Carvalho da Costa apresentou os seguintes: Projeto de Lei nº
158/2021, de sua autoria, que denomina de Rua Celso Roberto Torres de Carvalho, um
logradouro localizado na Morada Suíça no Bairro de Heliópolis, na sede deste Município e
dá outras providências; Reqúerimento n.º 456/2021, de sua autoria, que requer Voto de
Aplausos, a Associação dos Administradores de Pernambuco AAPE, pelo dia do
Administrador no próximo dia 09 de setembro. Com a palavra o Vereador Matheus Santos
Martins de Araújo, que solicitou a retirada do Projeto de Lei nº 137/2021, de sua autoria,
que institui o Parlamento Jovem de Garanhuns na Casa Raimundo de Moraes, na
Câmara Municipal, neste Município O Vereador Damásio Cardoso de Farias apresentou
o seguinte: Requerimento n.º 460-B, que requer Voto de Aplausos aos Guarda
Municipais pela passagem do seu dia. A Vereadora Luizia Cordeiro da Silva (Luzia da
Saúde) apresentou o seguinte: Requerimento n.º 461/2021, que requerVoto de Aplausos
à Paróquia de São Sebastião em virtude das comemorações dos 99 (noventa e nove)
anos de suaxcriação O Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Má i
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apresentou os seguintes: Projeto de Lei n.º 160/2021, de sua autoria, que veda qualquer
discriminação à criança e ao adolescente com deficiência ou doença crônica nos
estabelecimentos de ensino, creches ou similares, em instituições públicas ou privadas;
Requerimento nº 452/2021, de sua autoria, que requer Voto de Aplausos para o Sr.
Anderson Clayton Valença de Asevedo, por se destacar como coordenador de transporte
do nosso Município, (TFD) Tratamento Fora de Domicílio, onde tem se empenhado de
maneira extraordinária para melhor atender a população que precisa tanto deste meio
para se locomover e serem atendidos nos hospitais externos do Município. O Vereador
Erivan Pereira Pita apresentou os seguintes: Requerimento n.º 459-A/2021, de sua
autoria, que requer Voto de Congratulações a Empresa Cooperativa Uniodonto '

Garanhuns, pela passagem de seus 25 (vinte e cinco) anos. Requerimento nº 459—
B/2021, de sua autoria, que requer Voto de Congratulações a Empresa Garanhuns
Motopeças (Gamoto), pela passagem de seus 30 (trinta) anos. neste Município. O
Vereador Alcindo de Melo Correia apresentou os seguintes: Requerimento nº 448/2021,
de autoria do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que requer Voto de
Aplausos pelo Dia Municipal dos Agentes Comunitários de Saúde (ACS) de Garanhuns,
que ocorrerá na próxima segunda-feira, dia 06 de setembro, 2021; Projeto de Lei nº
159/2021, de sua autoria, que considera de Utilidade Pública a Associação dos
Comerciantes e Empreendedores do Largo do Colunata (ACELCA) e adjacências, e dá
outras providências. Por conseguinte, não havendo projeto mais a ser apresentado, o
Senhor Presidente deferiu a solicitação do Vereador Matheus Santos Martins de Araújo e
os Requerimentos apresentados e encaminhou os Projetos lidos para as Comissões
competentes. ORDEM DO DIA: Prosseguindo, o Senhor Presidente colocou os seguintes
Projetos em Votação: veto Parcial n. º 014/2021, do Chefe do Poder ExecutivoMunicipal,
oposto ao art. 2º do Projeto de Lei n. º 058/2021, do Vereador Damásio Cardoso de Farias
(que Institui a Semana Municipal de apoio ao Emprego e Geração 'de Trabalho e Renda
no calendário cheia! do Município ..... ). Em discussão: Com a palavra o Vereador Damásio
Cardoso de Farias que disse concordar com este veto, pois é inconstitucional. Salientou,
ainda, que não há incoerência em ser favºrável a este veto, pois a ilegalidade está
apenas em um artigo. Em Votação Única, Aberta e Nominal, com Quórum de 09 (nove)
votos para rejeição, o Senhor Presidente Solicitou a Segunda Secretária em «exercício,
Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que passasse a fazer a chamada dos
Vereadores (as) para apresentarem seus Votos de manutenção ou rejeição ao Veto
Parcial nº 014/2021, oposto ao art. 2º do Projeto de Lei nº 058/2021 na seguinte ordem: _

Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael
Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan
Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bemal, Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Jum
de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, Magda Alves de
Melo, Daniane Mendes Rodrigues Lira, Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo
Rodrigues Albino, Thiago Paes Espindola e Maria Nelma Carvalho da Costa. O Veto
Parcial nº 014/2021, oposto ao art. 2º do Projeto de Lei nº 058/2021 foi mantido por 14
(quatorze) votos para sua manutenção, 02 (dois) votos contrários, dos Vereadores (as)
Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas) e Magda Alves de Melo. Registrando—se
ausência do Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho. Veto Parcial nº 015/2021
do Chefe do Poder ExecutivoMunicipal, oposto ao Inciso II do art. 4º do Projeto de Lei n.
083/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana) (que Institui a S ma a

Rua Joaquim Távora, 305- HeliópolisGaranhuns- PE CEP. 55.295. 410— Caixa Postal, nº 67- CNPJ- 11.478.534/ : '

Fones: (87) 3761- 3291- (87) 3761- 3881 e--mail: camaragaranhunthqtmailcom site: www.garanhuns.pelegbr

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/34-20230803085732.pdf

assinado por: idU
ser 238                     



CâmaraMunicipaícíe Garanãuns
Casa Raimumío JeMoraes

4/10
Municipal de Incentivo ao Aleitamento Materno,"). Em discussão: Com a palavra o José
Juca de Melo Filho (Juca Wana), que disse ser contra a este veto, pois o Poder Público
pode firmar parceria com diversas associações ou empresas privadas. Ressaltou que a
Comissão de Legislação e Justiça informou que o Inciso II do art. 4º e legal, por isso pede
a todos os Vereadores e Vereadoras a rejeição a este veto. Em Votação Única, Aberta e
Nominal, com Quórum de 09 (nove) votos para rejeição, o Senhor Presidente Solicitou a
Segunda Secretária em exercício, Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que
passasse a fazer a chamada dos Vereadores (as) para apresentarem seus Votos de
“manutenção ou rejeição ao Veto Parcial n.“ 015/2021, oposto ao Inciso II do art. 4º do
Projeto de Lei nº 083/2021 na seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia,
Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Humberto
Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos
Bernal, Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão
Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva,' Magda Alves de Melo, Darliane Mendes
Rodrigues Lira,.Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago
Paes Espindola e Maria Nelma Carvalho da Costa. O Veto Parcial nº 015/2021, oposto
ao Inciso II do art. 4º do Projeto de Lei nº 0813/2021 foi mantido por 12 (doze) votos para
sua manutenção, e 05 (cinco) votos contrários, dos Vereadores (as) Erivan Pereira Pita,
Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), Gerson José de Carvalho Souza Filho, José
Juca de Melo Filho (Juca Viana) e Magda Alves de Melo. Projeto de Lei nº 149/2021, do“
Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que institui e inclui no Calendário Oficial
de Eventos do Município de Garanhuns a “Semana Municipal da Literatura", a ser“
comemorada anualmente no periodo de 01 a 07 de maio, e .dá outras providências. Em
discussão: Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que disse da
extrema importância da literatura para os jovens de Garanhuns e pediu o apoio de todos
os Vereadores e Vereadoras neste projeto. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria
Simples, 0 Projeto de Lei nº 149/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de
Resolução nº 049/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Vianal, que concede
o Título de Cidadã Honorária de Garanhuns à senhora Maria Giseuda de Barros
Machado. Em discussão: Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca
Viana), onde disse que a homenageada é merecedora desta honraria, pois tem relevantes
serviços prestados a Cidade de Garanhuns e pede o apoio de todos os Vereadores e
Vereadoras neste projeto. Em Votação Única, Aberta e Nominal, o Senhor Presidente
Solicitou a Segunda Secretária em exercício, Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa,
que passasse a fazer a'chamada dos Vereadores (as) para apresentarem seus Votos na
seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira
Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio

ã]
Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bemal, Gerson José de
Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia
Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Darliane Mendes Rodrigues Lira, Matheus
Santos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes Espindola e Maria
Nelma Carvalho da Costa. Pelo Placar de 17 (dezessete) votos favoráveis, o Projeto de
Resolução nº 049/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº
050/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que Cria a Medalha Escrito
Luis Inácio de Miranda Jardim-"Escritor Luis Jardim" (Mérito Literário), e regulamenta
forma de sua concessão as personalidadesda área da Literatura, com atuação no mbi o
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do Município de Garanhuns. Em discussão: com a palavra o Vereador José Juca de Melo
Filho (Juca Viana), onde disse que o objetivo deste projeto é poder homenagear diversas
personalidades, neste sentido. Requereu um Aparte o Vereador Alcindo de Melo Correia,
que parabenizou esta iniciativa e que subscreve este projeto. Prosseguindo, o Vereador
José Juca de Melo Filho (Juca Viana) destacou que o Senhor Luís Miranda foi um grande
escritor, portanto merece todo o respeito. Em Votação Única e Aberta, o Projeto de
Resolução nº 050/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução n.º
052/2021, do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que concede a Medalha Luiz
Tenório de Carvalho (Mérito Educacional) ao Sr. Fábio Madruga da Silva. Em discussão:
Com a palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, onde disse que o Professor ,

Fábio Madruga é uma pessoa muito generosa que ajuda àqueles que não têm condições
'

econômicas de pagar o seu cursinho, além de custear passagens, hospedagens e
alimentação do seu próprio bolso. Solicitou um Aparte o Vereador Alcindo de Melo
Correia, onde disse que irá subscrever este projeto e parabenizou esta iniciativa.
Continuando, o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos pediu o apoio de todos os
Vereadores e Vereadoras, neste projeto. Em Votação Única, Aberta e Nominal, o Senhor
Presidente Solicitou a Segunda Secretária em exercício, Vereadora Maria Nelma
Carvalho da Costa, que passasse a fazer a chamada dos Vereadores (as) para
apresentarem seus Votos na seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia,
Bruno Luiz Tas/eira Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo
Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bemal,
Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho —

Segundo, Luzia Cordeiro da' Silva, Magda Alves de Melo, Darliane Mendes Rodrigues
Lira, Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes
Espindola e Maria Nelma Carvalho da Costa. Pelo Placar de 16 (dezesseis) votos
favoráveis, o Projeto de Resolução nº 052/2021 foi aprovado por unanimidade dos
presentes. Registrando-se a ausência do Vereador Thiago Paes Espíndola. Projeto de

'

Resolução nº 053/2021, do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que concede a
Medalha Cabo Cobrinha (Mérito de Segurança) ao Sr. João Vieira Lino. Em discussão:
Com a palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que destacou o grande
profissional que o Senhor João Lino tem sido para a Cidade de Garanhuns. Destacou o
belíssimo trabalho da Guarda Municipal desta Cidade e que nada mais que justa e esta
homenagem. Solicitou um Aparte o Vereador Alcindo de Melo Correia que parabenizou
esta iniciativa e que subscreve este projeto. Foi concedido um Aparte, também, ao
Vereador Damásio Cardoso de Farias, que parabenizou a categoria pelo importante
trabalho que vem desempenhando em Garanhuns. Requereu um Aparte o Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana), que parabenizou esta iniciativa ,e disse, ainda. que
subscreve este projeto, pois o Senhor João Lino é merecedor desta homenagem.

_
Continuando, o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos agradeceu as palavras de
seus colegas Vereadores e que pede o apoio dos demais. Em Votação Única, Aberta
Nominal, o Senhor Presidente Solicitou a Segunda Secretária em exercício, Vereador
Maria Nelma Carvalho da Costa, que passasse a fazer a chamada dosVereadores (as)
para apresentarem seus Votos na seguinte ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo
Correia, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael Peneira dos Santos, Cláudio
Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian
Marcos Bernal, Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, L iz
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Roldão Sobrinho Segúndo, Luzia Cordeiro da'Silva, Magda Alves de Melo, Darliane
Mendes Rodrigues Lira, Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino,
Thiago Paes Espindola e Maria Nelma Carvalho da Costa. Pelo Placar de 16 (dezesseis)votos favoráveis, o Projeto de Resolução n.º 053/2021 foi aprovado por unanimidade dos
presentes. Registrando-se a ausência do Vereador Thiago Paes Espindola. Em seguida,
o Senhor Presidente propôs a leitura dos Requerimentos em bloco, colocada em Votação,foi aprovada por unanimidade a Proposta. Em seguida, o 1º Secretário, fez a leitura dos
seguintes Requerimentos: Requerimento nº 429/2021, da Vereadora Magda Alves de
Melo, que requer ao Prefeito Sivaldo Albino e a secretaria de Saúde, Catarina Tenório,
que normalizem a oferta de remédios para os cidadãos de Garanhuns, através da
Farmácia Central e dos Postos de Saúde do Municipio; Requerimento nº 442/2021, da
Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que requer ao Chefe do Poder Executivo, queatravés da Secretaria competente, a realização da obra de drenagem das águas servidasda Rua Israel Batista da Costa, no Bairro José Maria Dourado, nesta cidade;
Requerimento nº 443/2021, do Vereador Bruno Luiz Taveira, que requer ao Poder
Executivo Municipal, através da Secretaria competente, que seja solicitado a reforma da
Escola Manoel Correia Evangelista, localizada no Sítio Cruz, Distrito de Miracica;
Requerimento nº 444/2021, da “Vereadora Magda Alves de Melo, que requer ao Prefeito
Sivaldo Albino e a Secretaria de Saúde, Catarina Tenório, que ampliem a oferta deExames e Consultas com Médicos Especialistas, para atender as necessidades da

,população de Garanhuns; Requerimento n.º 445/2021, do Vereador Bruno Rafael Ferreira
dos Santos, que requer ao Poder Executivo Municipal que seja implantado no ParqueEuclides Dourado, um sistema de video monitoramento com software de inteligência
artincial, visando a prevenção de possíveis delitos; Requerimento n.º 446/2021, da
Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que requer ao Poder Executivo
Municipal. através da Secretaria competente, a realização da Operação Carga Total no
Bairro de Manoel Cheu, nesta cidade; Requerimento nº 447/2021, do Vereador José Jum “

de Melo Filho (Juca Viana), que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, através
do Órgão competente, realizar nas calçadas da Avenida Santo Antônio ações de
acessibilidade, em conformidade com a NBR 9050 da Associação Brasileira de Normas
Técnicas (ABNT), neste Município; Requerimento nº 449/2021, do Vereador Senivaldo
Rodrigues Albino (Johny Albino), que requer ao Poder Executivo de Garanhuns, a
construção de uma quadra poliesportiva na Escola Julião Capitó Filho, que fica localizada
em lratama, neste Município; Requerimento nº 450/2021, da Vereadora Fany Lilia
Marcos Bemal (Fany das Manas), que requer à Prefeitura Municipal de Garanhuns/PE
Prefeito Sivaldo Albino, de Secretaria de Desenvolvimento Rural e Meio Ambiente—
Secretária Pamela Rodrigues, a criação de Regimento interno, para os Mercados
Públicos do Município de Garanhuns; Requerimento nº 451/2021, do Vereador Cláudio
Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que requer ao Departamento Nacional de
Infraestrutura de Transportes (DNIT), que viabilize o estudo para que seja feita a
iluminação da BR 423, tendo início na entrada da cidade até as imediações do viaduto,
visando assim, um melhor tráfego aos condutores que todos os dias trafegam na via
citada; Requerimento nº 453/2021, do Vereador Erivan Pereira Pita,'que requer aos

3]
Governos Municipal e Estadual a criação e implantação da Feira Agropecuária de
Garanhuns (Feira do gado, caprinos, ovinos e derivados); Requerimento nº 454/2021, do
Vereador Damásio Cardoso de Farias, que requer ao Poder executivo Municipal atra és
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da Secretaria competente, que seja feito um estudo possibilitando a construção de uma
rampa de Voo “Livre. no Alto do Magano, no sentido de incrementar o Turismo no
Município de Garanhuns; Requerimento nº 455/2021, do Vereador Gerson José de
Carvalho Souza Filho, que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, a retomada da
jornada de trabalho de 6 horas/dia ou o pagamento das horas extras trabalhadas pelos
servidores da Secretaria de Desenvolvimento Rural e Meio Ambiente e da Secretaria de
Infraestrutura Obras e Serviços Públicos deste Município; Requerimento n.º 457/2021, da
Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira, que requer ao Poder Executivo Municipal,
através da Secretaria competente, que realize uma reforma na Escola Francisco Pereira ,

Lopes, localizada no Sítio Jardim; Requerimento n.º 458/2021, do Vereador Matheus
Santos Martins de Araújo, que requer ao Poder Executivo Municipal, que seja efetuada
redução de taxa de iluminação pública, para a Classe Empresarial, neste Município;
Requerimento n.º 4,59/2021 do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que requer ao
Chefe do Poder Executivo Estadual, que estude estender a isenção do imposto sobre a
Propriedade de Veículos Automotores (IPVA) - para mototaxistas credenciados no
Município de Garanhuns; Requerimento nº 460/2021, do Vereador Alcindo de Melo
Correia, que requer ao Chefe do Poder Executivo que realize estudos para a criação do
Plano de Cargos e Carreiras dos Agentes Comunitárias de Saúde-ACM's do Municipio de
Garanhuns. Em discussão os Requerimentos: Com a palavra a Vereadora Fany Lilian
Marcos Bernal (Fany das Manas), que através de seu Requerimento solicita a criação de
Regimento Interno para um melhor funcionamento dos mercados públicos municipais.
Enfatizou que é preciso haver regras para que os comerciantes possam trabalhar de
acordos com essas regras e assim atender de maneira satisfatória seus clientes. Com a
palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que parabenizou todos os
Requerimentos apresentados. Sobre seu Requerimento destacou a importância da
acessibilidade em toda a Cidade de Garanhuns, não somente na Av. Santo Antônio.
Disse, ainda, que as pessoas com deficiência sofrem muito com a falta de acessibilidade,
mas que aos poucos, de rua 'em rua, de avenida em avenida é possível mudar isso.
Demandou Questão de Ordem a Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira (Darliane de
Natalicio), que solicitou permissão para ausentar-se desta Reunião por motivos médicos,
mas que deixa seu voto favorável a todos os Requerimentos apresentados. Passou a
fazer uso da palavra a vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa onde disse que seu
Requerimento é muito simples mas muito importante, pois a drenagem das águas
servidas pode evitar a erosão do solo naquela localidade. Disse, também, que é uma
questão de saúde pública, já que as águas servidas estão correndo a céu aberto,
causando diversos transtornos para a população desta rua. Com a palavra o Vereador
Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que através de seu Requerimento pede a implantação
de um sistema de videomonitoramento para o parque Euclides Dourado, por meio d
software de inteligência“ artificial, visando a prevenção de possíveis delitos. Anrmou qu
esse sistema de inteligência artificial diSpensa a presença de guardas municipais n
localidade deste parque, pois os sensores de movimentos avisariam a Guarda Municipa
de meliantes nas imediações do parque Euclides Dourado. Com a palavra a Vereador
Magda Alves de Melo. que comunica a apresentação de dois Requerimentos perante esta
Sessão. Sobre o seu primeiro Requerimento de n..0 429/2021, que requer a normalização
para entrega de medicamentos por parte da Farmácia Central e Postos de Saúde, nesta
Cidade. Justifica-se seu pedido, pois é grande a quantidade de pessoas que esmndo
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sem esta devida medicação. Com relação ao seu segundo Requerimento de n.º444/2021, que solicita a ampliação de oferta de exames especializados e consultas commédicos especialistas, para atender a população de Garanhuns. O seu pedido justifica-sedevido à demora na realização de consultas e exames especializados por parte da redemunicipal de saúde. De acordo com a Vereadora Magda Alves de Melo a espera para arealização de consultas e/ou exames especializado chega a durar cerca de 1 (um) ano.Ressaltou que devido à demora, os pacientes estão recorrendo à rede privada parabuscar a realização de consultas ou exames especializados. A Vereadora Magda Alvesde Melo sugeriu que a Prefeitura Municipal de Garanhuns contratasse empresas privadaspara sanar 'esses problemas, nas seguintes áreas: Endoscopia Digestiva,
Ultrassonografia, Mamograhaíumogralia, bem como aparelhos auditivos, cardiológicos,respiratórios, entre outros. Sugeriu, também, a realização de convênios com clinicas
particulares ou a contratação de médicos especialistas nas seguintes áreas: Cardiologia,
Urologia, Neurologia, Dermatologia, Oftalmologia, Gastroenterologia, Ortopedia,
Pneumologia e Endocrinologia para ampliar a oferta desses exames especificos e deconsultas àqueles que não tivessem condições financeiras para arcar com os custos.Para concluir seu discurso, a Vereadora Magda Alves de Melo pediu o apoio de seuspares neste projeto. Com a palavra o Vereador Erivan Pereira Pita, que pede através deseu Requerimento o retorno da feira de gado que era realizado nesta Cidade, na décadade oitenta. Afirmou que o objetivo é fortalecer a economia local. com a comercialização ,deanimais, laticínios, produtos agrícolas e maquinários, gerando emprego _e renda para' Garanhuns. Com a palavra o Vereador Gerson Jósé de Carvalho Souza Filho, quesolicitou Adendo ao Requerimento do Vereador Matheus Santos Martins de Araújo, queseja extensivo a toda população de Garanhuns. Sobre seu Requerimento informou que sefaz necessário a redução da jornada de trabalho de 8h/dia para 6h/dia para os servidoresdas Secretarias de Desenvolvimento Rural e Meio Ambiente; e de Infraestrutura, Obras eServiços do Municipio de Garanhuns, pois com o atual horário de oito horas por dia toma—
se inviável o retorno, em tempo hábil, desses trabalhadoresapós o almoço, pois é precisotrabalhar mais quatro horas para completar o turno de oito horas diárias. Por isso, oVereador Gerson José de Carvalho de Souza Filho pede a compreensão de todos.
Adendo indeferido pela Mesa Diretora. Com a palavra o Vereador Cláudio Umberto BispoTriunfo (Professor Márcio), que através de seu Requerimento pede a iluminação da BR
423, tendo inicio na entrada da cidade até imediações do viaduto, visando assim, um
"melhor tráfego aos condutores que todos os dias trafegam na via citada, justifica-se seu
pedido, pois a_escuridão é tremenda e favorece a violência. Aproveitou o ensejo eapresentou os Seguintes: Requerimento n.º 461—A, de sua autoria, que requer Voto dePesar pelo falecimento do Sr. Cícero Bahia; Requerimento n.º 461-B/2021, de sua autoria,
que requer Voto de Pesar, pelo falecimento da Sr.ª Laurinda Clarindo. Com a palavra

o%/
Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que através de seu Requerimento pede a* isenção de IPVA para mototaxistas cadastrados no Municipio de Garanhuns, pois ostaxistas já são beneficiados. Justinca-se este seu pedido, pois a grave crise econômica
está assolando em nosso pais e esta classe é muito prejudicada. Aproveitou o ensejo“ eapresentou o seguinte: Requerimento n.º 460-A/2021, de sua autoria, que requer.Voto deAplausos aos Profissionais de Saúde de Garanhuns, em especial, àqueles que fazem
parte do Programa Nacional de Imunização/Garanhuns. Com a palavra a Vereadora Luzia
Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), onde disse que seu Requerimento é muito si

'
' ' ' - -
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mas muito importante pois o Bairro Manoel Chéu está necessitando muito desta
operação carga total. Com a palavra, da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da
palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia, que pede através de seu Requerimento que
seja implantado o Plano de Cargos e Carreiras dos Agentes Comunitários de Saúde
(ACS), pois diversas cidades, menores que Garanhuns, já possui este plano. Disse que
seria uma forma de valorização desta categoria, pois é uma classe muitoimportante para
este Municipio. Com a palavra, da Tribuna da Câmara, o Vereador Matheus Santos
Martins de Araújo, que pede, através de seu Requerimento, a reduçãoda taxa de
iluminação pública para a classe empresarial de Garanhuns, pois durante esta pandemia,
várias empresas passaram por dificuldades econômicas. Requereu um Aparte o Vereador
Alcindo de Melo Correia, onde sugeriu que esta redução fosse para toda a classe de
pequenos empresários. Foi concedido um Aparte ao Vereador Luiz Roldão Sobrinho
Segundo, onde sugeriu que esta redução fosse para toda a população carente de
Garanhuns. Prosseguindo, o Vereador Matheus Santos Martins de Araújo agradeceu as
palavras de seus colegas Vereadores, mas disse que está preocupado com os pequenos
empresários e com a população carente. Por fim, pediu o apoio de todos os Vereadores e
Vereadoras neste projeto. Colocados em votação os Requerimentos, foram todos
aprovados.por unanimidade dos presentes. Demandou Questão de Ordem o Vereador
Alcindo de Melo Correia que" fez a leitura do Decreto nº 005/2021, da Presidência da
Câmara de Vereadores de Garanhuns, que determina ponto facultativo .o dia 06 de
setembro do ano corrente, e dá outras providências. Sem Redações Finais, passou-se ao
GRANDE EXPEDIENTE franqueada a palavra pelo senhor Presidente, passou a fazer
uso da palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que saudou a todos e
que vem a Tribuna desta Casa agradecer aos Vereadores e Vereadoras pelo apoio ao
combate' ao preconceito, discriminação e qualquer forma de racismo. Disse que a Casa '

Raimundo de Moraes, através de seus Vereadores e Vereadoras assinaram a nota de
repúdio contra o blogueiro Kleber Cisneiro por divulgar mensagens preconceituosas e
discriminatórias contra as pessoas portadoras de defcuêncra Salientou que as pessoas
com deficiência possuem capacidade suficiente para desempenhar qualquer função.
Destacou que todos precisam cumprir as leis de inclusão social. Por fim, o Vereador José
Juca de Melo Filho—(Juca Viana) agradeceu a atenção de todos. Da Tribuna da Câmara,
passou a fazer uso da palavra a Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas),
que comentou sobre a apresentação de Requerimento no sentido de ser aprovado um
Regimento Interno para os mercados públicos Destacou a solidariedade às mulhere
pela luta contra o preconceito. Para finalizar, agradeceu a todos pelo apoio. Da Tribúna da
Cãmara passou a fazer uso da palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia, que disse
discordar da nota de repúdioapresentada contra sua pessoa pela Vereadora Fany Lilian
Marcos Bemal (Fany das Manas). Disse que nunca faltou com respeito a nenhum
mulher, seja Vereadora ou não. E o que houve na Reunião foi apenas um mal entendido.
Afirmou que apenas foi cumprido o Regimento Interno desta Casa, quando pediu par

- cortar o microfone da Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), pois
mesma havia solicitado parecer jurídico de projeto em discussão no momento, encerrand
automaticamente a discussão. Demandou Questão de Ordem a Vereadora Fany Lilia
Marcos Bernal (fany das Manas), que solicitou sua inscrição na “Explicação Pessoa|"
Com a palavra o Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que
lamentou o falecimento de seu pai e agradeceu a presença de todos aq les que
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estavam presentes ao funeral. Por fm criticou a crise econômica pela qual vem passando
a economia brasileira e o aumento da inflação. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Com a palavra,
da Tribuna da Câmara, a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que
discordou das palavras do Vereador Alcindo de Melo Correia e que o mesmo infringiu três
artigos do Regimento Interno desta Casa. Disse, ainda, que sempre atua de acordo o
Regimento Interno desta Casa, com a Constituição Federal e .com as leis federais,
estaduais e municipais. Salientou que é preciso haver respeito entre os Vereadores e
Vereadores da Casa Raimundo de Moraes para que bons projetos sejam apreciados e
aprovados. Ressaltou que como—relatora da Comissão de Legislação e Justiça solicitará
os pareceres jurídicos que entender ser necessários. Por fim agradeceu a todos pela
atenção. Com a palavra, da Tribuna da Câmara, o Vereador Thiago Paes Espíndola, que
disse ser contrário a' nota de repúdio apresentada por esta Câmara de Vereadores por
calúnia, difamação, agressão, honra, ao blogueiro Kleber Cisneiro, pois entende que a
“liberdade de expressão” e plena e está prevista na Constituição Federal. Sugeriu que se
alguém se sentir ofendido por alguma manifestação de pensamento deve procurar reparar
seus direitos nos fóruns competentes. Com a palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia
que voltou a dizer que em mºmento algum desrespeitou o Regimento Interno. Disse,
também, que é preciso haver união entre os Vereadores e Vereadoras. Salientou ainda
que é preciso haver respeito a hierarquia com relação aos membros das Comissões. Para
finalizar, o Vereador Alcindo de Melo Correia agradeceu a todos pela atenção. Com a
palavra, da Tribuna da Câmara, o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que
disse discordar das palavras do Vereador Thiago Paes Espindola, pois em nenhum
momento a Constituição Federal trata a “Liberdade de Expressão" como plena. Salientou '

que a “Liberdade de Expressão” é relativa, mas não absoluta. O que não pode haver são
os ataques pessoais, aspectos físicos, ou qualquer tipo de preconceito. Demandou
Questão de Ordem o Vereador Alcindo de Melo Correia que convocou a Comissão de
,Legislação e Justiça para reunião dia 14 de setembro do corrente ano, no Plenário desta
Casa, a partir das 11h100 da manhã. Não havendo mais nenhum orador inscrito na
Explicação Pessoal, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e informou que
a próxima Reunião acontecerá dia 15 (quinze) de setembro do corrente ano. Em ato
continuo, declarou encerrada a presente Reunião em nome de- Deus, determinando, em
seguida, a lavratura da Ata que ois de lida e achada conforme, vai assinada pela
Comissão Executiva da Câmara cipal de

Garanhuns.
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.

IVALâ/R/OLRIRGIUES ALBINO
residente”&ALCINDO MELO CORREIA

1º Secretário

“%ARIAZN LMA CARVALHO DA COSTA
,

acreretaria em Exercício »

.
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